

Le Parlasur rejette les attaques contre le Venezuela



Montevideo, 17 septembre, (RHC).- Le groupe progressiste du Parlasur, le Parlement du Mercosur a rejeté l'attitude assumée par les gouvernements de l'Argentine, du Brésil et du Paraguay, qui empêchent le Venezuela d'exercer de façon légitime la présidence du Marché Commun du Sud.

Dans un communiqué diffusé à Montevideo, la capitale de l'Uruguay, les parlementaires ont exprimé leur préoccupation pour la situation de paralysie institutionnelle provoquée par ces pays et qui affecte le fonctionnement de ce bloc régional, l'application de ses plans et l'aboutissement de ses objectifs.

Ils ont exigé que le mécanisme d'intégration ne soit pas utilisé comme une plateforme politique pour attaquer le gouvernement légitime du Venezuela, comme pas préalable à la désintégration du bloc pour satisfaire les intérêts de l'impérialisme.



Radio Habana Cuba